

鶴山小だより

津山市立鶴山小学校
学校だより No.2
令和6年5月10日(金)

子どもたちの学校生活の様子を学校ホームページで更新しています。
PCだけでなく右の二次元コードを読み取っていただくと携帯用にもつながります。
大切な配布物やお知らせ等もアップしますので、ぜひ定期的にご覧下さい。



新年度が始まり1ヶ月が経ち、あっという間にゴールデンウィークも終わりました。登校してきた子どもたちの表情からは楽しく充実した連休であったことが伺え、保護者の皆様のご協力に本当に感謝しております。ありがとうございました。

また、本校では4月当初より欠席児童が大変少なく、この規模の学校(全校321名)で日々の欠席者がほぼ5名以内という大変嬉しい状況も続いています。今後もたくさん子どもたちが集う楽しい鶴山小学校を目指して頑張っていきたいと思えます。

先月(4月)すでに欠席者0(ゼロ)の日が2回ありました!



参観日には多数のご出席をいただきありがとうございました

4月26日(金)の参観日にはお忙しいなかご出席いただき誠にありがとうございました。おかげさまで出席率も95%と近年では最高の出席率でした。子どもたちは落ち着いた雰囲気



のなか保護者の方の期待を背に受け、緊張しながらも一生懸命に頑張っていました。逆に大勢の保護者の皆様を前に先生たちの方が



緊張していたようにも感じました。この日は学級(学年)懇談・PTA総会、夜にはPTA専門部会も開催され1日大変お世話になりました。新役員の皆様におかれましては今後とも学校へのお力添えのほど何卒よろしくお願いいたします。

令和6年度第1回学校運営協議会を開催しました

4月30日(火)には令和6年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。津山市では今年度より市立全小中学校に学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクールとして地域や保護者、関係団体の皆様とよりよい学校づくりを目指し活動することとしています。

本校では市内の小学校に先駆け令和4年度より学校運営協議会の活動を開始しており、今年で活動3年目となります。



令和6年度の学校運営協議会では昨年度より1名増えた12名の委員の皆様から、互選により、委員長に光岡宏文様、副委員長に河野積二様・山形誠様が選任されました。今回は、今年度の学校経営方針やそれに関わる本校の具体的な取組について説明を行い、委員の皆様にご承認をいただきました。その他にも以下のような話題で「熟議」が行われましたことをご報告いたします

令和6年度 鶴山小学校運営協議会委員名簿			
番号	役職		氏名
1	会長	学識経験者	光岡 宏文
2	副会長	志戸部町内会長	河野 積二
3	副会長	野介代町内会長	山形 誠
4	委員	勝部地区代表	須江 庸司
5	委員	林田地区老人クラブ会長	菅田 光祐
6	委員	主任児童委員 津山っ子を守り育てる会	末長 詳丈
7	委員	やよい保育園長	村瀬千花子
8	委員	学校自然クラブ指導員	伊藤 知徳
9	委員	おやじの会 会長	本田 忠正
10	委員	地域学校協働活動推進員	難波江睦美
11	委員	PTA会長	永禮 誠
12	委員	鶴山小学校長	高山壮太郎

委員の皆様からいただいた ご意見やご提案

- 交通量が多く、児童の登下校に危険が予想される通学路に学校だけでなく地域をあげて警察や関係機関に働きかけを行っていく。
- 学校の奉仕作業(草刈り)やシルバー人材による剪定等の環境整備日には可能な限り日程を調整し協力していく。
- あいさつ運動は民生児童委員とおやじの会が同じ日にできるよう協力していく。
- 子ども民生委員を依頼し、地域の高齢者とのふれあい活動を計画してはどうか。
- 児童の身体的配慮、及び教室内の静かで落ち着いた環境を整備するため机やイスに装着する硬式テニスボールを準備してはどうか。

春の遠足(なかよし遠足)を実施しました

好天に恵まれた5月2日(木)、上学年と下学年の異学年交流も兼ねた春の遠足(なかよし遠足)を全学年で実施しました。

1年生と6年生は弥生住居跡に出かけました。6年は弥生の里文化財センターで昔の人々の暮らしや道具について学んだり、火起こし体験をしたりしました。1年生は小学校に入学して初めての遠足でした。1年生だけで弥生住居跡を散歩したり、1年と6年のなかよしグループでお弁当を食べたり一緒に遊んだりしてとても楽しい一日になりました。



2年生と4年生は津山中央公園グラウンドにいきました。4年生は初めて低学年を引っ張る立場になり交通ルールや自分たちが計画した楽しい遊び「だるまさが転んだ」や「鬼ごっこ」を丁寧に教えることができました。「先生、下の子に教えるのって意外と難しいね」と話す4年生でしたが、2年生は美味しいお弁当を食べ、たくさん遊べてとても楽しんでくれたようです。保護者の皆様、朝早くからお弁当の準備をありがとうございました。



3年生と5年生は津山陸上競技場に行きました。5年生が考えたグループ遊びをしたり、1組・2組に分かれてドッジビーをしたりしました。楽しみにしていたお弁当も美味しくいただきました。帰ってきてから3年生は「5年生と友だちになれた」「新しい遊びを知れた」「5年生がたくさん遊んでくれて嬉しかった」と仲良く交流できたことを振り返っていました。



今年も「KAKUZAN クリーン隊」で地域への恩返しを行います!



先日の第1回目は、雨のため十分な活動ができませんでしたが、今年度も年9回の実施を予定しています。子どもたちの「地域への恩返し」を温かく見守っていただければと思います。

令和6年5月

保護者・地域の皆様へ

津山市立鶴山小学校
校長 高山壮太郎

『kakuzan クリーン隊（地域貢献活動）』のご協力のおねがい

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力いただき感謝申し上げます。

令和2年9月より、鶴山小学校では、『kakuzan クリーン隊（地域貢献活動）』として登校時に通学路の清掃活動を行っています。各班の班長や副班長が中心になって、たすきをつけ、トングでゴミを拾い、袋に回収しています。集めたゴミは職員室前で分別しています。

年々、見守りボランティアや保護者の皆さんのお手伝いの方が増えており、活動が広まっております。また付き添いの方がおられることで多くの児童がやる気をもって取り組むことができいております。今後とも安全に歩いて登校するために付き添いや見守りなどご協力していただけるとありがたいです。

なお、天候不順により中止する場合があります。ご不明な場合は、鶴山小学校へ（24-4701）お問い合わせください。

今年度も以下の予定で行いますので、御協力いただける方は児童に付き添ってゴミを拾いながら登校の支援をお願いします。

回数	日程
第1回	5月1日 水曜日
第2回	6月3日 月曜日
第3回	7月1日 月曜日
第4回	9月2日 月曜日
第5回	10月1日 火曜日
第6回	11月1日 金曜日
第7回	12月2日 月曜日
第8回	2月3日 月曜日
第9回	3月3日 月曜日